



Sprache und Kultur im politischen Kontext

Zur Situation des Baskischen und Katalanischen

28. April 2022, 19.00 Uhr, Hörsaal A 703

Podiumsdiskussion aus Anlass des 10-jährigen Bestehens der Lektorate für Baskisch und für Katalanisch an der Universität Konstanz.

- **Prof. Dr. Johannes Kabatek** (Universität Zürich), Sprachwissenschaftler
- **Prof. Dr. Pere Joan Tous** (Universität Konstanz), Literatur- und Kulturwissenschaftler
- **Prof. Dr. Garbiñe Iztueta** (Institut Etxepare), Leiterin der Abteilung für die Förderung und Verbreitung des Baskischen am baskischen Kulturinstitut Etxepare
- **Prof. Dr. Christina Zuber** (Universität Konstanz), Politologin

Diese Veranstaltung wird gefördert durch die Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG) im Rahmen der Exzellenzinitiative des Bundes und der Länder – EXC-2035/1-39068137a9 – sowie der Kulturinstitute Etxepare und Ramon Llull.

Kontakt

Prof. Dr. Georg A. Kaiser
georg.kaiser@uni-konstanz.de

Prof. Dr. Anne Kraume
anne.kraume@uni-konstanz.de